

## 五木源タイムス



五木村立五木東小学校 文責 白樫 明宜

気が付けば、今年も残り約1週となりました。12月は「師走」と言いますが、諸説あるものの、その由来は普段ゆったりとした動作のお坊さんさえも、12月になるとお経をあげるために東西を馳せる月「師馳す(しはす)」からきているとも言われています。

子どもたちも、師である先生方もあちらこちらに走り回りながら、学習のまとめ、持久走大会、 餅つきなど、忙しいながらも充実した日々の12月でした。

## 「持久走大会」 12月7日(土)

初冬とは思えない暖かさの中, 持久 走大会を実施しました。

事前の練習から目標タイムを決め,練習を重ねてきた子どもたちは,本番の持久走大会でも,粘り強く走る姿がありました。コース沿道の励まし,ゴール近くの友達の声援を受け,途中あきらめることなく全員,ゴールすることができました。

とができました。 保護者の皆様,地域の皆様には温かい励まし,応援をいただきましてありがとうございました。また,運営にご協力いただきましたことに大変感謝申し上げます。













## 「餅つき体験」 12月7日(土)

本年度も年間を通して生活科・総合的な学習の時間の一環として園田農林様のご協力のもと、稲作体験に取り組んできました。 その集大成として収穫したモチ米を

その集大成として収穫したモチ米を 使って力強く杵をふるい餅つきをする ことができました。

保護者の皆様には前日の準備,当日の補助等ご協力ありがとうございました。また、餅まるめの手伝いをしていただいた五木村食生活改善推進委員の皆様、大変ありがとうございました。















## の主な行事

8日(水)始業式・4時間授業

9日(木)委員会活動

14日(火)あいさつ運動

18日(土) PTAリサイクル活動 親子レクリエーション 20日(月)相良北小との交流会り

22日(水)児童集会

23日(木)避難訓練

28日(火) 五木村教育委員会学校訪問

29日(水)心を伝え合う集会

